



Jeux à gratter en guise de paiement

Par **moneygood**, le **12/09/2013** à **15:10**

Bonjour,

Je suis gérant d'une boîte de nuit. Je souhaiterais faire comme dans certaines grandes villes c'est à dire:
le vendredi ou les jours creux, demander à mes clients, au lieu de payer, de présenter un jeu à gratter de 2euros minimum (et non gratté) pour pouvoir rentrer.

De ce fait, l'entrée leur serait moins chère et moi, avec un peu de chance, je pourrais peut être en tirer un petit profit.

J'aimerais savoir si de cette pratique est valable avec un texte à l'appui. Je préfère me renseigner avant de me faire attaquer par mes concurrents.

Cordialement.